

Bomberos de El Tabo lanzan campaña del agua para apoyar a sus voluntarios

La iniciativa busca recolectar agua embotellada, bebidas isotónicas y barras de cereal para garantizar la hidratación y energía de los voluntarios durante largas jornadas combatiendo incendios forestales.

Jesús Fariás Silva
 cronica@lidersonantonia.cl

Con la llegada de la temporada de incendios forestales, distintas compañías de bomberos de la provincia de San Antonio dieron inicio a la "Campaña del Agua", una iniciativa que invita a la comunidad a colaborar en la recolección de elementos esenciales para mantener hidratados y energizados a los voluntarios que enfrentan el combate del fuego. Se busca recolectar principalmente agua embotellada en envases individuales, bebidas isotónicas y barras de cereal.

La Primera Compañía de Bomberos de El Tabo, ubicada en San Martín 951, y la Segunda Compañía de Las Cruces, situada en Eduardo Romero 60, fueron las últimas en sumarse a este esfuerzo.

El superintendente del Cuerpo de Bomberos de El Tabo, Frank Viveros, enfatizó la relevancia de esta campaña. "Sabemos que enfrentamos una gran cantidad de llamados no



SE PUEDEN ENTREGAR EN LOS CUARTELES DE LA COMUNA.

solo en nuestra comuna, sino a nivel provincial. Muchas veces, estos incendios no solo impactan a una localidad específica, sino que requieren el trabajo mancomunado de toda la provincia. Si una comuna tiene un incendio de proporciones significa-

2

compañías de Bomberos hay en la comuna de El Tabo.

tivas, inmediatamente solicita el apoyo de los cuerpos de bomberos vecinos, y de esta forma, toda la provincia se une para combatir el incendio en el lugar que lo necesite".

En ese sentido, destacó que "un incendio forestal no es solo lo que se ve en el

momento, como el humo o las llamas. Combatir el fuego implica un esfuerzo constante, no solo para apagarlo, sino para evitar que vuelva a encenderse. Esto puede tomar de 4 a 8 horas o incluso extenderse más allá, hasta el día siguiente. Durante estas lar-

gas jornadas, los bomberos no tienen tiempo para almorzar o alimentarse de manera adecuada, por lo que contar con agua, barras de cereal y bebidas energéticas nos permite mantener a nuestros voluntarios hidratados y con la energía necesaria para seguir adelante", explicó.

PROVINCIA

Además de El Tabo, otras compañías de bomberos de la provincia se unieron a esta campaña. Algunos casos son en Santo Domingo, la Segunda Compañía Bomba El Convento, ubicada en camino El Convento, Parcela 16, y la Primera Compañía Bomba Rocas, en Av. El Golf 130, también realizan recolecciones para apoyar a sus voluntarios. En San Antonio, la Primera Compañía, frente a la Torre Bioceánica, y la Cuarta Compañía, ubicada en Victoria 113, San Juan, convocaron a la comunidad para colaborar con agua embotellada, barras de cereal y otros productos que aseguren la labor de los bomberos durante las emergencias.